

Xavier CHEVALIER

projet transversal

avec Ben - Martin Cherel - J.François Chevalier - Christine Crozat - Denis Darzacq
Julien Discrit - Hamish Fulton - John Hoppner - Nicolas Koch - Ghost Rider - Franz Schimpl

CHEVALIER SPORT

PILOTER UNE AQUARELLE



E.S.2

12 sept. - 17 oct. 2015

ouverture au public mardi, mercredi, jeudi, vendredi 16h - 19h, samedi 14h-17h

vernissage vendredi 11 septembre 2015 à 19h

MAISON
DES JEUNES ET DE LA CULTURE

l'Angle

Espace d'Art Contemporain
LA ROCHE SUR FORON & PAYS ROCHOIS

haute
savoie
le Département



04 50 22 33 04

MCB
VILLE DE THONON

villa
parc
du
centre d'art
contemporain

l'artepes
artepes.org



COMMUNAUTÉ
DE COMMUNES
D'ANNECY



ANNÉCY



BIBLIOTHÈQUE
de Thonon



le point commun
12, avenue Auguste Renard
74960 Cran-Gevrier



imagespassages
arts visuels et numériques contemporains

www.mjc.larochesurforon.fr
MJC LA ROCHE-SUR-FORON
287, AVENUE JEAN-JAURES
74800 LA ROCHE-SUR-FORON
mjc
04 50 03 05 29

L'Angle est membre du Réseau d'échange départemental pour l'art contemporain en Haute-Savoie

12 sept. - 17 oct. 2015
PILOTER UNE AQUARELLE

Xavier Chevalier

www.piloter-une-aquarelle.fr

Exposition collective autour d'un projet transversal avec Ben, Martin Cherel, Jean-François Chevalier, Christine Crozat, Denis Darzacq, Julien Discrit, Hamish Fulton, John Hoppner, Nicolas Koch, Ghost Rider, Franz Schimpl.

Œuvres polymorphes : vidéos, photographies, peintures, dessins, aquarelles, installations.

Le plasticien Xavier Chevalier participe au Rallye des Bauges, les 10 et 11 octobre 2015, au volant d'un véhicule de course sur lequel a été reproduite une aquarelle abstraite de Jean-François Chevalier. Cette *aquarelle sur quatre roues* va traverser les paysages bucoliques et romantiques alpins... L'artiste, avant,

pendant et après cette performance, crée des installations, des œuvres vidéos, présentées dans de nombreux lieux d'art contemporain du réseau haut-savoyard.

Après l'Arteppes, l'Angle accueille la 2^{ème} étape de « Piloter une aquarelle » : une exposition collective réunissant des œuvres résonant avec les thématiques soulevées par l'artiste : traversée du paysage, course, vitesse, compétition, sport, team, logo/marque, réseau/rhizome, punk romantique, l'homme et la machine...

Des propositions originales des partenaires du Réseau d'Echange Départemental d'Art Contemporain, engagés sur ce projet : le Conseil Général représenté par Alain Livache, le Musée Château représenté par Lucie Cabanes, l'Artothèque représentée par Marie Pontoire, Imagespassages représentée par Annie Aguetz, l'Arteppes représenté par Olivier Godeux, le Point Commun représenté par Corine Benoit, la Chapelle de la

